龄 夢 加 世 恁 み 切

壁画作品

扇飾り

令和7年1月10日発行 社会福祉法人 円勝会 シルバーコースト甲子園 デイサービス 広報紙







富士山~初日の出~

三戸森 裕美様:作

鳴尾高校の生徒さんより手作り祝い箸をいただきました

👺 明けまして おめでとうございます。



日本の人口の約5人に1人が75歳以上の後期高齢者の年となりました。10年後の未来は洗濯物をたたむ人工知能 搭載ロボットが実現する可能性が出ています。私たちの暮らしを支える存在になるかもしれませんね。さて、先月はクリス マスイベントがありました。心はずむ演奏に合わせて、手拍子と鈴を鳴らし、大いに楽しみました。冬至の週は「ゆず風 呂」で身体を温めました。年末には今年も「もちつき大会」を開催。美味しくなるよう願いをこめて「よいしょ」のかけ声に 利用者様と職員でもちつきを頑張りました。おやつは、おもち入りぜんざいで美味しくいただきました。年末最終日はカ ラオケ忘年会で昭和の名曲を利用者様が熱唱、今年撮影した写真スライドショーで1年の振り返りをしました。令和7年 は巳年。皆様と実(巳)を結ぶ年となりますよう、職員一同、笑顔でお迎えします。本年もどうぞよろしくお願いいたします。







今年も利用者様と職員が 力を合わせて、もちつき

をしました!









冬を過ごす~編み物・麻雀~

午前中、昼食後に皆様方、趣味を楽しまれています(*^^*)















クリスマス

クリスマス曲から

昭和の名曲まで 歌と演奏が広がる時間でした。



フォークソング3号室 □ふるさと

♫もろびとこぞりて

オカリナ演奏★ひびき隊

□赤鼻のトナカイ

『梅の花』

臨床美術

ヘラやスタンピングを 使い梅の枝や花を描き、 オイルパステルで 早春の印象を描きます。





インスタグラムしています!







午後レクリエーション

コロコロ命中ゲーム

穴あき皿にピンポン玉を のせて、コップに入れます。 意外とコツがいりますよ(*^^*)









『はまかぜだより』や『ホームページ』では、ご利用 者様の写真を掲載しております。諸事情により写真の 掲載を控えたい方は恐れ入りますが、職員まで一言お